
COLLEGIO DOCENTI  

20.01.2016 
 

* Riunione in dipartimenti 
 

Il giorno 20 gennaio 2016 alle ore 17.45, presso la Scuola primaria E.De Amicis, i docenti di Scuola 

dell'Infanzia proseguono il Collegio riunendosi tra di loro per discutere del seguente o.d.g.: 

* Scuola Infanzia per monitoraggio andamento a.s, attività laboratoriale, ecc. 
 

Presiede l'incontro la docente Palma Rosa Micheli. 
 

L'insegnante Micheli prende la parola chiedendo ad ogni responsabile di illustrare la situazione nel 

proprio plesso fino ad oggi precisando soprattutto le eventuali criticità e/o i punti positivi. 

A tal proposito l'insegnante Barozzi Luciana interviene dicendo che all'interno della Scuola "Don 

Milani" i disagi vissuti sono da riferirsi soprattutto alle rotazioni, assenze e sostituzioni dei 

collaboratori scolastici. Alcune lamentele sono emerse anche da parte di qualche genitore a seguito 

delle nuove richieste per quanto concerne le persone delegate per il ritiro del bambino a scuola. 

La docente Cardetti Ernestina dichiara che nel plesso "Lodesana" la forte criticità è dovuta al 

cambio continuo di insegnanti, soprattutto per coprire il turno 10-16 di ogni lunedí nella prima 

sezione. Viene inoltre tuttora riscontrata poca puntualità da parte di alcuni genitori. 

L'insegnante Bosi Lorenza condivide quanto detto e aggiunge che tali cambiamenti continui di 

personale sono fonte di grande disagio per tutti. 

La docente Pizzi Monica interviene dicendo che nel plesso "Rodari" in questo anno scolastico c'è 

stato un numero notevole di inserimenti  di bambini di tre anni e questo ha creato e crea tuttora 

grandi difficoltà. 

La collega Rossi Cinzia integra quanto detto presentando ulteriori criticità: vi sono solamente due 

ausiliarie  in un plesso molto grande, tenendo conto anche dell'impegno organizzativo e pratico in 

previsione del centro estivo. L'insegnante Rossi conclude sottolineando anche per la scuola 

"Rodari" il disagio di un cambio continuo di docenti ed educatori. 

La docente Struzzo condivide con le colleghe la poca puntualità da parte di alcuni genitori. 

Prende la parola l'insegnante Frignani lamentando ,per il plesso "M.Magnani", poche criticità se non 

la presenza piuttosto elevata (27 bambini) nei laboratori pomeridiani. 

Sottolinea i vari aspetti positivi nell'avere, dopo anni di rotazione di personale, buona parte di 

docenti titolari e finalmente di due collaboratrici a tempo parziale. 

La docente Sorrentino aggiunge che anche nella scuola "M.Magnani" viene notata la poca 

puntualità di alcuni genitori. 

L'insegnante Micheli procede riportando alle colleghe quanto detto durante l'incontro di 

verticalizzazione del 14.01.2016 e leggendone il verbale steso dalla collega DelloIoio. 

I punti emersi sono stati vari, ma la grande criticità rilevata è stata la mancata pertinenza tra la 

presentazione svolta da alcune docenti della Scuola dell'infanzia e le rilevazioni fatte in seguito 

dalle docenti di Scuola primaria. In merito a questo la docente Micheli aggiunge che è doveroso da 

ambe le parti svolgere al meglio i proprio compiti. Per provare a limitare tali discrepanze si può 

cercare di utilizzare gli indicatori impiegati dalle stesse colleghe di Scuola primaria per essere il più 

possibile univoci. 

L'insegnante Micheli conclude distribuendo, una per ogni plesso, le fotocopie dell’intervento della 

dottoressa Luciana Ventriglia per l’individuazione del rischio e la prevenzione dei DSA nella scuola 

dell’infanzia inviato dalle funzioni strumentali. 
 

L'incontro termina alle ore 18.30 
 

Data:  

23.01.2016                                                                                                 La verbalizzante 

                                                                                                   Emanuela Campanini 


